

vendredi, 24 mai 2013 16:15

L'UE finance le pillage par Al Qaeda du petrole du peuple syrien, par Mireille Delmarre

IRIB-Le quotidien anglais The Guardian a publié récemment un article ..

....affirmant que l'UE finançait directement les groupes terroristes affiliés à al Qaeda combattant l'armée nationale syrienne qui pillent le pétrole dans l'Est de la Syrie et le revendent à prix très bas à des pays membres de l'UE via la Turquie prédatrice en chef et tueuse du peuple syrien.

Selon The Guardian :

"La décision de l'UE de lever les sanctions pétrolières pour aider l'opposition a accéléré le rush pour contrôler les puits et pipelines dans des zones tenues par les rebelles et aider à consolider la main mise des groupes djihadistes sur les ressources clés du pays"

Le Guardian précise que les principaux bénéficiaires de la levée des sanctions de l'UE sont le Front al Nusra et des groupes islamistes similaires. *"Jabhat al Nusra affilié à al Qaeda et d'autres groupes extrémistes islamistes contrôlent la majorité des puits de pétrole dans la province de Deir Ezzor, déplaçant parfois par la force des tribus locales sunnites. Ils ont également pris le contrôle d'autres champs aux mains de groupes kurdes plus au Nord Est dans le gouvernorat de Hasakah"*

En levant ces sanctions et en s'autorisant à faire du commerce avec ces groupes terroristes l'UE finance al Qaeda tout en prétendant mener une "guerre contre le terrorisme".

Récemment le quotidien allemand Der Spiegel Online a lui aussi rapporté comment les Islamistes déversent le pétrole syrien sur le marché mondial à des prix extrêmement bas :

"Depuis Février le groupe islamiste rebelle Liwa al-Islam a pris le contrôle du champ pétrolier d'al -Thaura dans le gouvernorat d'ar-Raqqah... Les rebelles dans al -Thaura vendent dix camions citerne pleins chaque jour. Ils se font beaucoup d'argent et font payer environ 13 \$ US le baril alors que sur le marché mondial un baril vaut 100 \$ US mais cela a peu d'influence sur le marché"

Abu Saif, un mercenaire islamiste de la Brigade Ahrar liée au Frères Musulmans, décrit comment les djihadistes pillent le pétrole du peuple syrien : *" Jabhat al Nusra investit dans l'économie syrienne pour renforcer sa position en Syrie et en Irak. Les combattants d'Al Nusra vendent tout ce qui leur tombe entre les mains, du blé, des vestiges archéologiques, des équipements d'usines, du pétrole raffiné, des machines, des voitures, des pièces détachées, du pétrole brut."*

Pour s'emparer du pétrole les terroristes tuent quiconque se met en travers de leur chemin. C'est ainsi qu'ils ont détruit le village d'al -Musareb près de Deir Ezzor, assassinant 50 de ses habitants après un conflit avec des hommes des tribus locales à propos d'un camion citerne. Ces assassinats qui permettent à ces terroristes de piller le pétrole de la Syrie pour approvisionner l'UE sont filmés et postés sur You Tube comme d'autres crimes qu'ils commettent à l'encontre des populations civiles et des militaires qui défendent leur pays et leur peuple.

L'UE tout comme les US ne recule devant rien pour s'emparer des ressources énergétiques au Moyen Orient en Afrique et en Asie Centrale. Les guerres D'Afghanistan, d'Irak, de Libye celle en cours contre la Syrie et celle en préparation contre l'Iran ont toutes des objectifs de pillage des ressources énergétiques de ces pays.

Ce qui est le plus scandaleux c'est que des organisations dites "de gauche" telles l'Organisation Socialiste Internationale le parti de gauche allemand, le NPA en France et le Parti des Travailleurs Socialistes (SWP) en Grande Bretagne ont le toupet de qualifier de "révolution" la guerre menée contre la Syrie et le peuple syrien par l'Impérialisme américano sioniste leurs vassaux européens et arabes et leurs proxis djihadistes. Leur ralliement à la pseudo "révolution" syrienne est un acte de trahison vis à vis du peuple syrien et un soutien clair à cet impérialisme qu'ils prétendent combattre qui utilise des terroristes pour piller la Syrie. Les multinationales que finalement ils soutiennent sont déjà dans les starting blocks pour vautouriser les puits de pétrole et ressources en gaz de la Syrie.

Israël quant à lui a déjà commencer à piller les ressources en pétrole du Golan occupé en attribuant à Effi Eitan un ancien chef d'état major de l'armée israélienne le droit de forer sur le Golan occupé. C'est sans parler de l'exploitation depuis de nombreuses années de carrières de pierre utilisées pour la construction des colonies sur le Golan occupé et ailleurs en Palestine occupée.

Récemment le président syrien, Bashar al Assad, dans une interview accordée au journal Clarin et à l'agence de presse étatique de l'Argentine Telam a renouvelé ses accusations contre des "puissances étrangères" qui soutiennent l'opposition islamiste et directement accusé *Israël de soutenir directement les groupes terroristes de deux façons d'abord en leur fournissant un soutien logistique et aussi en leur disant quels sites attaquer et comment les attaquer.*"

L'UE devrait discuter prochainement d'une possible levée de l'embargo des armes afin d'approvisionner les opposants à Assad sachant que ces armes risquent de tomber aux mains de ces groupes extrémistes tel al Nusra liés à al Qaeda. La France et la Grande Bretagne font pression sur les autres états membres de l'UE pour obtenir cette levée de l'embargo alors que certains pays y sont opposés tel l'Autriche qui a menacé de retirer ses 380 soldats faisant partie des casques bleus déployés sur le Golan occupé.

Le chef de la mission diplomatique russe auprès de l'UE, Vladimir Chizhov, s'est exprimé sur cette possible levée de l'embargo des armes à destination de l'opposition armée. Il a dit que les discussions sur celle ci était inappropriées alors même que la Russie et les US ont appelé à une conférence internationale à Genève sur la Syrie.

Selon Chizhov :

"le Conseil des affaires étrangères de l'UE doit s'occuper de ce problème le 27 de ce mois... Selon nos estimations la majorité des pays membres de l'UE rejettent la levée de l'embargo"

Chizhov a ajouté que le fait de lever l'embargo pour l'un des deux camps compte tenue des circonstances est une décision dangereuse.

"Envoyer plus d'armes à de tels endroits ne contribuera jamais à instaurer la paix"

Chizhov a également fait remarquer le côté hétéroclite des groupes armés qui constituent "l'opposition armée" et que ce sont les extrémistes qui la contrôlent. Il a ajouté que quand certains responsables des états membres de l'UE affirment que ces armes ne tomberont pas aux mains des extrémistes ce sont des prises de position dangereuses.

Chizhov a dit que la Russie n'acceptera pas une telle décision. En clair si l'UE arme l'opposition la Russie armera le gouvernement syrien en plus des commandes anciennes qu'elle honore actuellement comme l'a déclaré le ministre des affaires étrangères russe, Sergei Lavrov.

Chizhov a fait remarqué que l'UE a des règles précises en matière de vente d'armes et de technologie militaire adoptées en 1998 et revues en 2008. Elles interdisent d'envoyer des armes dans les zones de conflit où elles pourraient être utilisées dans un contexte de violations des droits de l'homme. [Ce qui](#)

[n'empêche pas l'UE d'armer Israël lire notre article sur le sujet](#)

Chizhov a également dit que la crise syrienne serait évoquée lors du sommet de l'UE qui doit se tenir le 3 et 4 Juin prochain dans la ville russe de Yekaterinburg et que l'UE devait participer en tant que telle à la prochaine conférence de Genève sur la Syrie de même que les pays membres permanents du Conseil de Sécurité.

La Russie tient absolument à ce que l'Iran - de même que l'Arabie Saoudite- participe à cette conférence ce que rejette le gouvernement Hollande sous emprise juive sioniste. Le millionnaire juif sioniste du Quai d'Orsay Laurent Fabius a dit qu'il était hors de question que la Hollande se retrouve autour de la table des négociations avec l'Iran pourtant un acteur régional incontournable pour mettre fin à cette guerre destructrice de la Syrie et dont est responsable au premier chef Hollande et sa clique qui défendent les intérêts d'Israël et pas de la France.

Jeudi 23 Mai 2013

Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

Enregistrer
